

太陽 子だより
太陽っ子
【校訓】
かしこく やさしく たくましく
H30 4月号

◇夢の実現に向かって、パワーアップ◇

柔らかな陽光に新緑が輝き、自然界の全ての命が躍動する四月になりました。お子さんのご入学、ご進級、誠にありがとうございます。



今年度は、三十七名の新生を迎え、一年生は、ちょうど十年ぶりに、複数クラス編制になりました。また、全年の子どもたちも、百九十二名と昨年度より十二名増え、更に教職員も三名増の十九名となりました。とっても嬉しく感じています。今、学校は、元氣いっぱいの子どもたちと職員室一杯になった教職員に包まれ、湧き立つ意欲と活気に溢れ、パワーアップした新型エンジンを搭載した車・ニュー大野小を実感しています。

一週間ぶりに会った子どもたち一人一人が、新しい学年での目標とめあてをしっかりともち、意欲的にスタートした姿に喜びを感じています。



☆ 新しい友だちが増えました ☆

とても嬉しいことに、3名の友だちが転校して来てくれました。同じ学級の子どもたちをはじめ、みんな大喜びです。新しい学校生活のスタートに、喜びが倍増しました。



本年度も、一人一人の子どもたちが、昨年度以上に、郷土岱明・玉名・熊本を愛し、瞳を輝かせながら学校生活を送り、生涯に亘って夢の実現を図ることができると、知徳体の調和のとれた生きる力、教科等で育成する資質能力をしっかりと身に付け、一人一人のよさと可能性が大きく伸びていくことができるよう、教職員一丸となって教育に取り組んで参ります。

本年度におきましても、保護者の皆様、地域の皆様には、これまでと変わらぬ温かいご支援・ご協力を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。



◇算数少人数指導を始めます◇

本校において、とても嬉しいことに、本年度より少人数指導担当者が配置されました。そこで、3年生以上の算数の時間に、クラスの児童を半分等に分け、きめ細やかに学習指導を行う少人数指導を始めます。子どもたち一人一人が、よく分かりできる更なる学力の向上を目指します。



【学校教育目標】

☆郷土に誇りをもち、夢に向かって挑戦する児童生徒の育成☆
 子どもたち一人一人が、友達との信頼と強いきずなで結ばれ、生涯に亘って、夢の実現を果たすことができるように、全ての教育活動を通して、校訓「太陽っ子」確かな学力・豊かな心・健康と体力を身に付けさせ、一人一人の資質能力、よさと可能性を伸ばしていきます。



【校訓 太陽っ子】[目指す児童像]

- 夢をもち、主体的な学びを身に付けた児童生徒 (かしこく)
- 郷土に誇りをもち、素直で思いやりある子ども (やさしく)
- 心身ともに健康で、根気強くやり抜く子ども (たくましく)